



# JULIÁN GARCÍA ROUSSEAU

## ESTANCIA ACADÉMICA EN EL II UNAM

||||| POR VERÓNICA BENÍTEZ |||||

Directo de la Escuela de Altos Estudios de Salud Pública (*École des Hautes Études en Santé Publique*, EHESP) en Rennes, Francia llegó Julián García Rousseau, estudiante franco-mexicano, a realizar una estancia académica del 15 de mayo al 15 de septiembre, en la Coordinación de Ingeniería Ambiental en el Instituto de Ingeniería de la UNAM.

*El contacto con la doctora Rosa María Ramírez Zamora fue realmente por casualidad, así empieza Julián, mi tutora en Francia había sido maestra de la doctora Ramírez y fue quien me relacionó con ella a fin de que pudiera hacer una estancia académica y cubrir los cuatro meses de prácticas obligatorias que marca mi programa escolar.*

*Mi carrera es la de ingeniero en control de riesgos industriales, con opción en medio ambiente, y el trabajo de investigación que realiza la doctora Rosa María encaja completamente en mi campo de estudio.*

*Mi formación sería equivalente a una maestría. En realidad estoy terminando una formación complementaria de un año, esta formación solo la podemos hacer después de haber cursado una maestría. No es un doctorado, porque solo dura un año, es más bien una especialidad.*

*Estoy tratando de encontrar un enfoque de salud pública de ingeniería sanitaria, con todo lo que tienen que ver con infecciones por áscaris. Específicamente voy a analizar las vías de exposición a los huevos de Ascaris en el estado de Hidalgo y más precisamente en el valle del Mezquital, para darle un enfoque de salud pública a la investigación, ya que esa es el área de estudio de mi maestría.*

*También voy a trabajar en el laboratorio haciendo pruebas de inactivación de los huevos de áscaris, mediante la reacción de Fenton heterogéneo y, además, tengo que hacer varias cosas que le interesan a mi escuela en Francia, todas enfocadas a la salud pública de tipo epidemiológico.*

*En realidad en Francia –afirma Julián García– no tenemos problemas con las áscaris, pero es un tema que me interesa porque de alguna manera yo también estoy relacionado con México ya que mi papá es mexicano y mi mamá es francesa.*

*Tal vez porque he estado en muchas ocasiones en México, me siento muy bien en este país. En realidad lo único que extraño es a mis amigos y amigas de allá. Además, he tenido suerte pues nunca me ha tocado vivir algo feo, no he tenido contratiempos. Bueno ni siquiera el tráfico horrible porque cuando vengo no es hora pico. Vengo en metro y hago una hora.*

*También estoy sorprendido de los recursos para trabajar con que cuentan en este Instituto y de la infraestructura universitaria. Además, Ciudad Universitaria es bastante verde, muy bonita.*

*Pienso que cuando termine mis estudios voy a trabajar en Francia, porque hay más oportunidades que en México. Sin embargo, no descarto la posibilidad de venir a vivir a este país. 🇲🇽*

Posgrado en Ingeniería Ambiental: <http://ingenieria.posgrado.unam.mx/>

El Laboratorio de Ingeniería Ambiental se encuentra en el Edificio 5 del Instituto de Ingeniería en Ciudad Universitaria.

